

Bib@Home

Fensterbilder für den Herbst

Eine ganz einfache Möglichkeit, Fenster herbstlich zu dekorieren: gesammelte Blätter!

Diese werden getrocknet, gepresst und dann ans Fenster geklebt. Mit Wackelaugen und aufgemalten Gesichtern wirken die Blätter gleich viel lustiger. Bei kleinen Kindern kann man die Blätter laminieren, so zerbrechen sie nicht in der Kinderhand.



Wer mag, kann zwischen die Blätter noch kleine Igel kleben. Diese werden einfach aus Papier ausgeschnitten.



Alles an die Scheibe kleben – fertig!



Ein anderes Herbstbild kann aus Regenwolken und Drachen bestehen.



Aus Papier werden die Wolken und die Regentropfen ausgeschnitten. Wer nicht jeden Tropfen einzeln aufkleben möchte, kann diese ebenfalls laminieren und dann aufkleben.



Die Drachen werden aus Transparent-Papier ausgeschnitten. Der Rahmen Drumherum besteht aus Papierstreifen, was den Drachen stabiler macht. Der Schwanz ist aus Krepppapier ausgeschnitten: Kann je nach Lust und Laune auch aus Wolle, Papier oder Geschenkband sein.

